

八幡小だより

強く正しく明るく

山鹿市立八幡小学校 令和 5 年度学校だより No.18 R5.12.19 (火) 発行 校長 森 毎恵

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向かって考動する児童の育成」目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」 児童会スローガン「笑顔・協力・挑戦! やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子|

5 年総合的な学習の時間 環境学習 収穫した餅米で餅つき

今年も地域の皆様■ の全面協力により、 八幡学童(かんが るークラブ)で、秋 に収穫した餅米75 kgを使い、餅つき を行いました。今年 は前畑先生の計らい で石臼と杵での餅つ きも特別に体験させ ていただきました。 つきたてのお餅の味 は格別!あん餅に仕 上げて、日頃お世話 になっている方々へ お礼の気持ちを込め てお届けしました。





4 年生 総合的な学習の時間「福祉」 ~老人会の皆様との交流~



老人会長の鬼木さんをはじめ13人の方々と、今年は、「競技輪投げ」に挑戦しました。競技輪投げは1人で9本投げますが、なかなか難しいものでした。応援したり、会話をしたりして大盛り上がりの4年生。この八幡校区でも3世代でお住まいのご家庭は、以前に比べると少なくなってきているのではないでしょうか。交流を通して多くのことを学ばせていただいています。

【おしらせ 】

雨天のため延期しておりました長距離走・駅伝大会は、明日実施します。明日の天気予報は曇り、日中でも気温が上がらず、冷え込むようです。児童・ 保護者の皆様の防寒対策を十分にお願いします。

♪ 日々の授業の様子から ♪



次は、社会科で通 潤橋、円形分水について学んだ4年生。 菊池川流域の灌漑施 設としても有名な

「湯の口ため池(蒲生の池)」を見学しました。このため池は江戸末期(1957年)に遠山弥二兵衛によって造られた県内2番目の規模のため池です。九州ルーテル



学院大学教授小原孝徳先生を講師にお迎えし、詳しく 教えていただきました。ふるさと山鹿のいにしえの 方々の強い意志、知恵と粘り強い取組に感動を覚えま した。

空気清浄機を寄贈していただきました



たび空気清浄機エアードッグを寄贈していただきました。インフルエンザ等の感染症の流行期でもあり 早速、保健室で活用しているところです。

明治安田生命熊本支部からはベルマークを寄贈していただきましたのでおしらせします。